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Beitrag von „bodo1966“ vom 31. Januar 2006 um 15:47

Sehe ich das aber richtig, dass es mit den Problemen der neuern Modelle langsam besser
wird?!?
So langsam müsste sich doch bei der Produktion von so vielen Einheiten der Fehlerteufel
langsam austreiben lassen...
Bin mit meinem jetztigen Audi ca. 110.000 Km in 3 1/2 Jahren ausser einen Defekt an der
Heckscheibenheizung (wurde auf Garantie ausgetauscht) keinerlei Probleme...

@ Jemy
Welche Farbe hat Dein T?

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/4301-audi-q7/?postID=69368#post69368

https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/4301-audi-q7/?postID=69368#post69368

